

風

かぜ カゼ

98.11.16発行 NO.3

◇親鸞聖人報恩講を修行

雨もなく暖かな天気に恵まれての報恩講でした。ご参詣の皆さんでお正信偈を読誦し、心新たにご法縁に遇わさせていただきました。ご講師の山田義俊先生からは身近な事例を基にお話しをしていただきました。

生きているのは当然、死は私には関係がない。というのが私の姿 「生は偶然、死は必然」が眞実の姿 死を避けるのではなく死をそのまま受けての生活が大切 それが「オカゲサマ」「アリガトウ」です。ご開山にご教示いただいた他力の教えです。と結んでいただきました。

◇参道側地にボタンの花を

那智石が敷いてあったところに「牡丹」の苗木を10本余植えました。数種類の色違いの大輪種を植えましたので、来年4月末頃には色鮮やかな花を咲かせてくれると楽しみにしています。

◇築地の吉久さんに栄えある叙勲

築地在住の安樂寺ご門徒の吉久信幸さん(76)がこの度、勲三等瑞宝章を授章されました。心よりお祝いしお知らせいたします。吉久さんは中央大学名誉教授で電子音響学がご専門です。

◇今月の安樂寺伝道掲示板 11月 B

口は一つ

耳は二つ

一言いう前に

二言は聞こう

---

〒105-0014

東京都港区芝1-12-18 安樂寺 03-3451-1509